

Diagonales : Excusez-moi, je meurs encore !

14-09-2015

Le généticien et essayiste Albert Jacquard est mort le 11 septembre 2013 à l'âge de 87 ans. Deux ans plus tard, les témoignages d'estime foisonnent sur Twitter comme s'il venait tout juste de disparaître. Le journaliste Michel Field (@michelfield) écrit le 13 septembre 2015 : "Albert Jacquard s'est éteint. [...] Il nous manque déjà." Laurence Rossignol (@laurossignol), secrétaire d'Etat chargée de la Famille et des Personnes âgées, annonce le même jour : "Albert Jacquard était un grand scientifique et un merveilleux humaniste. Il parlait à tous et incarnait la bienveillance. Immense respect." A l'origine de ces bévues, un autre tweet ayant circulé sur le web, qui pouvait laisser croire qu'Albert Jacquard était mort la veille.

A la façon de Chateaubriand s'excusant d'être encore en vie*, Jacquard pourrait s'écrier "Excusez-moi, je meurs encore !"

*Voir Diagonales du 14/09/15

Jean-Jacques Salomon

jjsalomon@oomark.com

